

ETCÉTERA

La agenda



Feria de Nuestra Señora de la Salud

CÓRDOBA
Gran Teatro
● Avda. Gran Capitán **21.00**

Paseo de Caballos (de 12.00 a 20.00 horas). Música: Kalité (14.00 horas). Toros. Corrida. Ganadería: Juan Pedro Domecq, José Luis Moreno, Morante de la Puebla y José María Manzanares (19.30 horas). Música-baile: La Banda Sureña (22.00 h.)

Actividades

Visita al parque Ciudad de los Niños

CÓRDOBA
Ciudad de los Niños
● Parque Cruz Comide **10.00**

El parque dispone de diversos juegos, algunos de ellos conocidos y usados en otros parques, y otros creados expresamente para este.

Cine

Proyección de la película Rojo oriental

CÓRDOBA
Casa Arábe
● Samuel de los Santos Gener, 9 **20.00**

Finaliza el ciclo "Laberinto de pasiones; amor y deseo en el cine árabe" con la proyección de *Rojo oriental*, de Raja Amari.

Música-teatro Actuación del grupo musical Capachos

PUENTE GENIL
Teatro Circo
● El Jesús, 2 **21.30**

El grupo musical montillano Capachos pone en escena su espectáculo *El viajero*, una idea innovadora donde se funden música y teatro.

Flamenco

Recital flamenco con Toñi Fernández y Luis Salado

ZAMBRA
Restaurante Juanito de Zambra
● Calle Daque, 22 **22.30**

En la peña flamenca de Zambra tiene lugar un recital flamenco a cargo de Toñi Fernández y Luis Salado. A las 22.30 horas.

Obituario



Juan Cabello, hostelero

Ayer recibió cristiana sepultura Juan Cabello del Rey, fallecido en Pozoblanco a los 87 años de edad. Casado con Ángela Cordero Ballesteros, eran padres de cinco hijos: Maribel, Liborio (ex-parlamentario andaluz, expresidente del Partido Popular de Córdoba y profesor en activo en Villanueva del Duque), Ángel, Juan de Dios y María Angélica (directora de la biblioteca municipal de Pozoblanco). Compatibilizó su trabajo como administrativo en la fábrica de harina San Rafael, donde permaneció hasta el cierre de la empresa, con el negocio familiar de hostelería, pionero en Pozoblanco, Casa Liborio. Perteneció a la cofradía de San Gregorio durante 65 años, y en ella ocupó el cargo de tesorero. Fue un gran impulsor y defensor de esta tradición pozoalbense, por la que luchó para mantener viva aun en tiempos de soledad, lo que le valió que la junta directiva de la cofradía le nombra presidente de honor en el 2010. Disfrutó de las fiestas hasta el último momento, como demuestra su presencia en las que tuvieron lugar a primeros de este mes de mayo. A lo largo de su vida fue dos veces Hermano Mayor de San Gregorio. Juan Cabello fue un enamorado de su familia, con gran tradición en los negocios de hostelería en Pozoblanco (abrieron la primera discoteca del municipio, hicieron los primeros servicios de bodas, terrazas etcétera), lo que les hizo ser conocidos y reconocidos. Descanse en paz. **M.L.C.**

OTROS FALLECIDOS

Carmen González Leal. 77 años. Córdoba. **Antonia Gómez Rider.** Córdoba. **Encarnación González García.** Córdoba. **Francisco Garrido Carmona.** Córdoba. **Antonio Mesa Soto.** 88 años. Cabra. **María Encarnación López Serrano.** 92 años. Priego.

Visto y oído



JUAN ALGAR

☉ **MÚSICA EN LA MAGDALENA.** La iglesia de la Magdalena acogió anoche un concierto del Coro Averroes de la Universidad de Córdoba, que en esta ocasión actuó junto a uno de los coros de voces blancas más conocidos de EEUU: el Smith College Chamber Singers de Massachusetts. Esta joven agrupación, dirigida por Jonathan Hirsh, está realizando una gira por España y se ha sumado a esta actividad del Aula de Música de la Universidad de Córdoba.



CÓRDOBA

☉ **JORNADA DE 'COCREACIÓN'.** La sala interactiva de Surgenia, el Centro Tecnológico Andaluz del Diseño, se ha convertido en espacio de innovación 'cocreativa' para proponer soluciones innovadoras en cuanto a envases y espacios para el sector del mantecado en Estepa.



JUAN MANUEL VAGAS

☉ **CHARLA SOBRE RECICLAJE.** El ingeniero agrónomo Mikael Michel ofreció una charla sobre 'Reciclaje. Mitos y esperanza', acto organizado por el Movimiento Cultural Cristiano.

CÓRDOBA



☉ **CURSO DE ENFERMERÍA.** El Colegio Oficial de Enfermería de Córdoba ha organizado un curso de Electrocardiografía básica, con el que los profesionales de enfermería inscritos han complementado su formación para poder llevar a la práctica las técnicas de detección e interpretación de arritmias y del síndrome coronario agudo.